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УДК 338.262
Резюме: На модернизацию и инновационное развитие наукоемких предприятий

оборонно-промышленного комплекса оказывают различное влияние многочисленные
внутренние и внешние факторы. Для оценки этого явления авторами построена ма-
тематическая модель прогрессивного развития оборонных предприятий, информа-
ционные, финансово-экономические технологические и другие факторы. В рамках
этой модели показано, как различные соотношения между внутренними и внешними
факторами влияют на темпы инновационного роста.
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Abstract : Numerous internal and external factors have a different impact on the
modernization and innovative development of high-tech enterprises of the military-in-
dustrial complex. To assess this phenomenon, the authors built a mathematical model of
the progressive development of defense enterprises, taking into account informational, fi-
nancial and economic, technological and other factors. The article also shows how different
relations between internal and external factors affect the rate of innovation growth.
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